



TODO / ACTUALIDAD / EL DEBATE / LONDRES 2012

SOBRE EL AUTOR



Amparo Polo
[Biografía](#) | [RSS](#)

La noche de Pedro Sánchez en la LSE hablando de Cataluña

09/05/2018 | 19:02

Compartir [Twitter](#) [Facebook](#) [Compartir](#) [LinkedIn](#) [Compartir](#)



MÁS LEÍDOS

- ▶ El inglés de Unai Emery en el Arsenal nos da unas cuantas lecciones
- ▶ HBJ, el catártico que puede cambiar el destino de l'Orte Inglés
- ▶ Los cocherros de la City quieren ser "teatros"
- ▶ Los ingleses descubren, por fin, el café con leche
- ▶ Sabadell y TSB viven su peor crisis en Reino Unido
- ▶ No son mujeres: un ejemplo para otros países preocupados por la diversidad
- ▶ El Walkie Talkie y el jardín de la discordia
- ▶ Por qué Cataluña triunfa en la prensa extranjera
- ▶ Runnymede: la cantera española de Oxford y Cambridge
- ▶ Santander, Telefónica y Ferrovial descienden su brecha salarial en Reino Unido

A Pedro Sánchez, el secretario general del PSOE, se le podrá criticar por muchas cosas. Pero trae verle ayer en la London School of Economics [lidiando en inglés](#) con las preguntas tan tóricas e insolentes de sus estudiantes e incluso del moderador del acto, hay que decir que el tipo le echa valor.

Sánchez es, según la última encuesta del CIS, el político mejor valorado por sus propios votantes. Pero ayer, el mayor salón de actos de la universidad londinense casi se quedó pequeño para escuchar su conferencia sobre Cataluña y el populismo.

A la hora de las preguntas, medio auditorio levantó la mano. El acto acabó a la hora pactada, pero podría haberse prolongado durante horas. El interés del público, casi todo estudiantes de la política, era manifiesto.

Sin embargo, estar en la LSE no fue un paseo triunfal para el líder socialista. Sus estutis antes tienen fama de cornudos y con Sánchez estuvieron a la altura.

Según bajo del estrado tras dar su conferencia, la primera pregunta del moderador, el siempre polémico historiador Paul Preston, dejó claro que el tono del encuentro iba a ser más bien beligerante: "Dado que sus propuestas parecen razonables, ¿cómo explica la debilidad del Partido Socialista en Cataluña?

Yo me imagino a Sánchez pensando: "hombre Preston, que tú eras amigo. La primera pregunta podía ser amable...". Pero no, en un escenario no hay amigo que valga. Si algo saben hacer los británicos es preguntar y preguntar bien.

Sánchez respondió que es cierto que el PSOE es la cuarta fuerza política en Cataluña, pero aseguró que esto no quiere decir que su mensaje no sea necesario en estos momentos en la región.

El resto de preguntas fueron en la misma línea. Muchas de ellas formuladas claramente por simpatizantes de la independencia catalana. Otras, por gente que no entendía por qué a los catalanes no se les dejaba votar o por qué algunos políticos están en la cárcel acusados de delitos que no existen en otros países europeos. "¿Cómo se puede tener un puente con los independentistas, como usted defiende, si varios de sus políticos están en la cárcel?", preguntó un asistente.

Sánchez se defendió bien en el interrogatorio. Teniendo en cuenta que todo fue en inglés, tiene más mérito. Quizás la pregunta que más descolocado le dejó fue la que realizó una joven sentada en la primera fila que le acusó (en mi opinión, injustamente) de haber ofrecido una conferencia con poco contenido e "impresa", según ella, de un doctor universitario, como es Sánchez.

La charla tuvo también su dose de espontáneos. Al acabar, media docena de independentistas sacaron pequeñas pancartas y lazos amarillos en protesta por la actitud del PSOE. Todo bastante civilizado y [lejos de la tensión que se vivió hace años cuando Luis de Guindos, ministro de Economía por entonces, habló en ese mismo auditorio](#).

La conferencia de Sánchez fue el último acto de su estancia en Reino Unido, donde dio otra charla en la Universidad de Oxford y se reunió con el ex primer ministro Gordon Brown y con el líder del partido Laborista, Jeremy Corbyn.

Antes, Sánchez viajó a Alemania. En ambos países el objetivo era el mismo: alertar del auge del populismo en Europa y explicar qué puede hacer el Partido Socialista para solucionar la crisis en Cataluña.

Que sea Sánchez quien haga este tipo de tours por el extranjero también es sorprendente. Quizás sería de esperar que fuera el presidente del Gobierno quien hiciera esta labor internacional de vez en cuando.

El socialismo está en crisis en algunos países, como es el caso de España, donde el PSOE sería la tercera fuerza política en unas elecciones, por detrás del PP y Ciudadanos, que casi están empatazados.

Pero en Reino Unido, gracias al fenómeno Corbyn, ha repuntado y es hoy una fuerza que podría plantar cara a los conservadores de Theresa May en unas elecciones generales.

Si Corbyn le ha dado la pócima secreta para lograr el apoyo de miles de jóvenes y de convertirse en una alternativa real a la derecha en unas elecciones generales, el viaje de Sánchez se puede dar por amortizado.

Queremos saber tu opinión

USUARIO REGISTRADO

Ventajas de estar registrado

[Identifícate](#)

Expansión

© 2018 Unidad Editorial Información Económica S.L.

[Términos y condiciones de uso](#) [Política de privacidad](#) [Política de cookies](#) [Certificado por OJD](#) [Publicidad](#) [Contacto](#)

Síguenos en

